



porque habrás de reconocer que si esto no existiera, no habría ningún motivo para asistir a las escasas reuniones que hacemos, que de paso sea dicho asisto muy gustoso. Lo que sinceramente no me acaba de agradar es el aumento este que hay algún individuo quiere incrementar, ya que mis bolsillos no llegan para tanto y ahora que nos ha llegado la cigüeña, a mí hogar.. que te parece?..

—Cada cual es libre de expresar su opinión dentro de nuestra Agrupación y yo respeto la tuya, como amigo y compañero de tantos ratos buenos pasados juntos.

Y así despido esta breve entrevista con nuestro compañero Miguel Más y antes no le voy a estrechar la mano me encuentro solo en la calzada, pues lo que ha pasado ha sido sencillamente que ha dado velocidad a sus tres ruedas y entre el polvo me deja.

—Pues te diré, a mí me gusta chillar, criticar, en fin dar este aliciente que a la peña le falta.

Noticiario

Se dijo una vez que habría más reuniones seguidas, pero estas hace días que no han tenido lugar.. ¿Qué pasa?



Teníamos entendido que habría más actividad dentro de la peña, y lo peor es por el momento no vemos nada ¿Y éste nuevo directivo que ha entrado a formar parte de la Junta?



Esperamos que la Castañada próxima sea para comer las Castañas y no para hacer tiro al blanco.



Se habló de una reunión extraordinaria con Olímpicas y todo, pero ello no tuvo lugar. Se hablaba de de San Hilario, Viladrau en visita colectiva y desconocemos en que paró todo ello. ¿Es que los que rigen nuestra agrupación se han cansado de organizar actos?

Hay quien va de excursión a la montaña o bien a la playa, pero esto último es sólo de ilusión, pues con el magnífico tiempo que nos hace..



Ultimamente han dado luz las esposas de nuestros compañeros de Agrupación, Dolores Masó, Montserrat Villá y Rafaela Massagué, esposas respectivas de Juan Baró, José Cosp y Miguel Más. A los nuevos padres de familia nuestra más sincera enhorabuena.



Con estas novedades dentro de la Agrupación creo que pronto habrá que hacer La Agrupación Olímpica Junior ¿No os parece?



Si alguien tiene que ganar el concurso de «Bolets», este tiene que ser Francisco Villá por la cantidad de cestos grandes que se lleva cuando va al bosque ¡Los llena de veras!